

## Tagesordnungspunkt 7

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 10. Mai 2016

#### Straße „Am Hochfeld“; Sanierung Fahrbahnbelag

---

Der Magistrat (Dezernat IV/Amt 66) wird gebeten, den stark beschädigten Asphaltbelag auf der Straße „Am Hochfeld“ – zumindest von der Einmündung Tempelhofer Straße bis zur Köpenicker Straße – zu sanieren.

#### Begründung:

Die durch die Wohnsiedlung Hochfeld führende Straße ist durch zahlreiche Schäden an der Fahrbahnoberfläche (Absackungen, Risse, fehlenden Asphalt usw.) in einem sehr schlechten Zustand. Dies ist nicht nur zunehmend gefährlich für Autofahrer und Radfahrer, sondern führt auch zu erheblichen, vermeidbaren Lärmbelästigungen für die vielen Anwohner in dieser Tempo 30-Zone.

Wir gehen davon aus, dass dieser Sachverhalt dem zuständigen Fachamt bekannt ist. Dafür spricht die Tatsache, dass kürzlich an der Einmündung zur Tempelhofer Straße ein Verkehrsschild aufgestellt wurde, dass auf den schlechten Straßenzustand hinweist. Dies kann aber nicht die endgültige Lösung des Problems sein.

Deshalb beantragen wir, zum frühestmöglichen Zeitpunkt zumindest eine Teilsanierung dieser stark befahrenen Straße durchzuführen. Für eine baldige positive Entscheidung wären wir dankbar.

#### Beschluss Nr. 0027

Antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dez IV            z.w.V.  
Amt 66

1005            z.d.A.

Reinsch  
Ortsvorsteher